

Protokolleintrag vom 26.03.2008

2008/151

Schriftliche Anfrage von Ueli Brassler (SD) vom 26.3.2008: VBZ-Haltestellen, Entfernung von Sitzbänken

Von Ueli Brassler (SD) ist am 26.3.2008 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

In den letzten Wochen wurden in zahlreichen Wartehäuschen an VBZ-Haltestellen die Sitzbänke entfernt. Vereinzelt wurden an ihrer Stelle seltsam schmale, abgeschrägte Simse angebracht, die sich zum Sitzen oder Abstellen von Taschen u.dgl. nicht eignen, an denen man aber auch stehend leicht abrutscht.

Ich bitte den Stadtrat höflich um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wieso werden Sitzbänke an VBZ-Haltestellen entfernt und durch diese unpraktischen schrägen Simse ersetzt?
2. Ist vorgesehen, diese Änderung an allen Haltestellen vorzunehmen, und - wenn nein - wer entscheidet nach welchen Kriterien, ob das an einem bestimmten Ort geschieht?
3. Was kostet diese fragwürdige „Umrüstung“ pro Haltestelle?
4. Ist der Stadtrat bereit, dafür zu sorgen, dass wieder möglichst an allen VBZ-Haltestellen Sitzgelegenheiten bestehen?

Mitteilung an den Stadtrat.